

Herren Kreisklasse A Gruppe 1

TTC Glottertal : TTC Elzach III
Freitag, 22.03.2024, 20:00 Uhr

Sieg für den TTC Glottertal in der Herren Kreisklasse A Gruppe 1

Mit 8:3 setzte sich die Heimmannschaft des TTC Glottertal in der Herren Kreisklasse A Gruppe 1 gegen den TTC Elzach III durch. Das Spiel am Freitagabend dauerte insgesamt 2 Stunden und wurde vorwiegend durch Dieter Luibrand, der seine Spiele allesamt gewann, entschieden.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführer ging es los. Zwischenzeitlich mussten Steger / Luibrand zwar einen Satz weggeben, fuhren ihr Spiel gegen Thomas / Weis aber trotzdem sicher mit 3:1 ein. Einen Zähler für die Gäste mussten Beha / Kostenbader daraufhin bei der 1:3-Niederlage gegen Volk / Schmieder hinnehmen. Nach den anfänglichen Paarungen gingen nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:1 an den Tisch. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Dirk Steger eine Vier-Satz-Niederlage gegen Martin Volk kassierte. Sah es nach Verlust des ersten Satzes im Spiel gegen Patrice Thomas zunächst nicht gut aus, so gewann Dieter Luibrand im Anschluss die Folgesätze und damit die gesamte Partie. Bernhard Beha machte mit Stefan Schmieder bei seinem Sieg in drei Sätzen recht kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher, obwohl beide anhand der TTR-Werte als in etwa gleichstark eingeschätzt werden konnten. Christoph Kostenbader war in der Partie gegen Karlheinz Weis nicht zu stoppen und gewann überzeugend mit 3:0. Wie ausgeglichen das gesamte Spiel war, zeigt auch der Verlauf der einzelnen Sätze, die alle mit nur zwei Bällen Differenz endeten. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 4:2. Probleme zu Beginn des Spiels musste Dirk Steger zunächst überwinden, bevor sein 3:1-Erfolg unter Dach und Fach war. Gute Nerven brauchten die Spieler hierbei insbesondere gegen Ende der Sätze, die alle mit nur zwei Bällen Unterschied endeten. Dieter Luibrand wehrte eine 1:0 Satzführung von Martin Volk ab und fuhr den Punkt für die Heimmannschaft durch den Sieg der im Vorhinein als offen zu erwartenden Begegnung noch ein. Die erfolgsbringende Taktik fehlte hingegen anschließend Bernhard Beha bei seiner 0:3-Niederlage gegen Karlheinz Weis ab Ballwechsel 1. Nach dem Einzel der Dreier stand es nun 6:3. Lange mit Stefan Schmieder ringen musste Christoph Kostenbader in einer engen Partie bei seinem 3:2-Erfolg. Bernhard Beha überzeugte im Match gegen Patrice Thomas, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbucht werden konnte. Der Schlusspunkt war gesetzt und der Mannschaftskampf mit 8:3 beendet.

Nach diesem Sieg der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 06.04.2024 gegen den TTC Bahlingen III, während der TTC Elzach III am 13.04.2024 gegen den TTC Bahlingen III antritt.

Statistik:

TTC Glottertal

Doppel: Steger / Luibrand 1:0, Beha / Kostenbader 0:1

Einzel: D. Steger 1:1, D. Luibrand 2:0, B. Beha 2:1, C. Kostenbader 2:0

TTC Elzach III

Doppel: Thomas / Weis 0:1, Volk / Schmieder 1:0

Einzel: P. Thomas 0:3, M. Volk 1:1, K. Weis 1:1, S. Schmieder 0:2